

エスカード牛久ビル定期建物賃貸借契約締結・懇話会開催

## 牛久駅西口の活性化のために

### ●定期建物賃貸借契約締結

3月28日、エスカード牛久ビル内にイズミヤ(株)が所有する床を市が平成29年4月1日から平成31年3月31日までの2年間賃借し、また賃貸借期間終了時に、平成31年4月1日付けで市が譲渡を受けることを予約する「定期建物賃貸借契約」を締結しました。



### ●エスカード牛久ビル活性化のための懇話会

また、都市再生推進法人の指定を受けている牛久都市開発株式会社では、市のまちづくりを進め、エスカード牛久ビルの活性化を図ることを目的に、4月10日に「第1回エスカード牛久ビル活性化懇話会」を開催しました。エスカード牛久ビルに関連する方や、活力をもって市の商工業の振興・発展に力を注いでいる方々に参加いただき、牛久市の顔である牛久駅西口(エスカード牛久ビル)の現状に対する思いやエスカード牛久ビルの活用に対する具体的な提案に至るまで、活発な意見交換を行いました。今後も懇話会を定期的で開催し、皆さんの意見を伺いながらエスカード牛久ビルの活性化に取り組んでいく予定です。



イタリア・アックモーリ市への支援

## イタリア中部地震からの復興

友好都市イタリア グレーヴェ・イン・キアンティ市のソッターニ市長と使節団は、3月18日、イタリア中部地震で多大な被害を被ったアックモーリ市を訪れ、牛久市に寄せられた義援金1,900,385円(16,000ユーロ相当)を含む、27,000ユーロを届けました。被災地の状況を確認、今後の復興プランについて説明を受けました。ソッターニ市長は、町が活気を取り戻すための

具体的な政策を引き続き応援すること、そして遠く日本の牛久市から届けられた共感の気持ちと復興への願いを伝えました。



## 寄贈 ありがとうございます

### ●新1年生へ防犯ブザー寄贈

今年も、常陽銀行牛久支店から、市内小学校の新1年生のために、防犯ブザーを810個寄贈していただきました。

防犯ブザーは、地域貢献活動の一環として、子どもたちの安心・安全な学校生活を願い、平成17年から毎年寄贈していただいているものです。

児童の安全確保のため、有効に活用させていただきます。



稀勢の里郷土後援会に寄附

## 横綱の今後の活躍に期待

4月12日、日本メクトロン(株)から稀勢の里郷土後援会へ寄附金100万円の贈呈がありました。

贈呈式では小林代表取締役社長から「三場所連続優勝」を期待する言葉がありました。寄附金は稀勢の里郷土後援会会長代理の根本市長が受け取り、「活動費として活用させていただきます」と話しました。



厚生労働大臣特別表彰を受賞

長年にわたり地域貢献

民生委員児童委員として訪問活動を積極的に行い、地域住民の福祉の向上に貢献されたことに対し、目次光子さん、新井 晶さんが、厚生労働大臣特別表彰を受賞されました。目次さんは24年間、新井さんは21年間という長きにわたり、地域の福祉活動に従事されました。



厚生労働大臣特別表彰を受賞した目次さん(写真左端)と新井さん(写真右端)

春の交通安全運動

なくそう、交通事故

4月4日、平成29年春の交通安全運動キャンペーンが栄町3丁目交差点で行われました。

キャンペーンでは運転者や歩行者に啓発品700セットを配りながら、シートベルトの着用と交通事故防止を呼び掛けました。

根本市長も参加し「お互いに気を付け交通事故をなくしましょう」と話していました。



牛久市消防団長に山岡氏就任

地域の消防活動に従事

4月1日付けで、牛久市消防団長に山岡恒夫氏が就任しました。4月3日には市役所で任命式が行われ、根本洋治市長から任命書が交付されました。

山岡団長は平成25年4月に副団長から団長となり、4年の任期を今年の3月に満了。引き続き、4月から2期目の就任となりました。消防団員歴43年の経験を活かした団運営に期待が集まります。



牛久市ご当地アイドルユニット「ノノキス」コンサート

2回目となる単独コンサート也大盛況！

3月19日、エスカードホールで、牛久市ご当地アイドルユニット・ノノキスの単独コンサート「だって春なんだもん！ライブしたいじゃん!! 2」が開催されました。1時間半のステー

ジではノノキスのオリジナル曲やカバー曲など、アンコールを含む全16曲が披露されました。

前年に続き2回目となる今回のコンサートは約200人もの観客で大盛況となりました。



日本赤十字社 金色有功章受章

献血を推進します

牛久茎崎ライオンズクラブアイリス支部は、保健センターで開催する献血事業において、献血者へ粗品を提供するなど、長年にわたり献血の推進に取り組んでいます。このたび、その功績が認められ、日本赤十字社から「金色有功章」および「感謝状」が授与されました。



## 「観光PRムービー“Welcome to White party”」公開！

牛久市では、観光PR動画「Welcome to White party」を、YouTube（牛久市公式チャンネル）で公開しました。



動画は、市長や市民エキストラによる美しい映像が印象的で、インパクトあるものに仕上がっています。そうだったのか！と驚くラストは必見です。そして、なんとこの動画の再生回数が20万回アクセスを超えると、あるイベントを

開催します！Facebookでシェアしてくださった方から抽選でイベントにご招待。内容は見てのお楽しみ。イベントの内容は動画に隠されています。みんなで拡散して、20万回アクセスを達成しましょう！

YouTubeページ ➡ <https://www.youtube.com/user/UshikuInfo>



## 牛久市の魅力を発信！

## 観光情報誌「るるぶ牛久」ができました

牛久市の魅力が詰まった、JTB観光情報誌「るるぶ」の特別編集版「都心から約50分日帰りショートトリップ」を発行しました。

圏央道が開通し、より利便性が高まった牛久市をPRすることで、近隣・近県からの観光客を呼び込み、牛久市の良さを知ってもらい、移住・定住の促進を図ることが目的です。

牛久市は、ギネス認定の牛久大仏や日本初のワイン醸造場であるシャトーカミヤなどの観光資源が豊富です。また、豊かな自然も魅力の一つで体験スポットやご当地グルメ、お土産に至るまで5つのエリアに分けて、それぞれのシーンに合わせて周遊できるよう工夫しています。



「るるぶ」は主に市内外で実施するPR活動や、近県のJTB店舗、道の駅などで配布を予定しています。下記からダウンロードもできますので友人・知人にぜひご紹介ください。

問 広報政策課

☎内線3222



## 新1年生、晴れやかに

4月7日、市内の公立小中学校で入学式が行われ、小学1年生780人、中学1年生709人が新たな生活をスタートしました。ピカピカのランドセルを背負った小学生と真新しい制服に身を包んだ中学生が満開の桜の下、学校へ向かいました。

また、4月11日には公立幼稚園でも入園式が行われ53人が入園しました。



牛久第二中学校で行われた入学式

## 女化に春到来!!

3月25日、女化文化芸術活動推進協議会による、女化春祭りが女化青年研修所で開催されました。当日は、オカリナ演奏会や作品展、食のおもてなしと題した出店や地場産野菜の販売が行われました。オカリナ演奏会には約150人が参加し、懐かしの曲を奏でるオカリナの音色に聞き入っていました。



横綱・稀勢の里関応援パブリックビューイング

### 大相撲三月場所、横綱・稀勢の里関 涙の逆転優勝！



1

大相撲三月場所で横綱・稀勢の里関を応援するため、3月25日・26日に市役所2階ロビーでパブリックビューイングを行いました。

13日目に左肩付近を負傷し、2連敗で迎えた3月26日の千秋楽。けがの心配をしながらも、新横綱の優勝を信じ約120人の観客が市役所に集まりました。

かたずを飲んで見守る中、1敗差の大関・照ノ富士に本割で突き落としで並び、続く優勝決定戦では小手投げで勝ち、見事に13勝で優勝を果たしました。

優勝が決まった瞬間、会場には大歓声が響き渡り、歴史的な逆転優勝と、あきらめない横綱の姿に誰もが感動していました。

郷土の星 横綱・稀勢の里関、今後もさらなる活躍を見せてくれることでしょう。



2

1 千秋楽、感動の逆転優勝を決めた瞬間

2 14日目のパブリックビューイングでは、けがを心配し見守る観客たち

1192号

2017年5月1日号  
平成29年5月1日発行

発行・編集 牛久市広報政策課  
〒300-1292  
茨城県牛久市中央3丁目15番地1

今月の  
たいへんよくできました

**牛久ふれあい保育園**



ぞうぐみ

牛久ふれあい保育園のお友だちが「バンザイをしている自分」を笑顔いっぱい描きました。この作品を5月3日に行われるうしく・鯉まつりで展示します。

鯉まつり会場では、一人ひとりのバンザイの上に将来の夢を飾ります。どんな夢を披露してくれるかな？みんなの夢が鯉のほりのようにどこまでも大きく登っていきますように！

笑顔で大きなバンザイ！！



みんなが座っている階段の絵は、おじいちゃんおばあちゃんと制作したものだよ。とっても楽しい階段になったね！

TEL 029-873-2111  
FAX 029-873-2512  
HP <http://www.city.ushiku.lg.jp/>



再生紙、環境に優しい植物油インキを使用しています。